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〇（写真下）さあ、いよいよ衆議院選挙です。10 月 27 日投票です。自民党の党利党略選挙ではありますが、

キレイな政治、戦争ではなく暮らし応援の政治に切り替えるチャンスです。2 区予定候補（四国比例重複）の浜

川ゆりこさんも元気いっぱい♡2 区での勝利とともに四国比例での議席復活へ大きなご支援を！！！ 

〇（写真時計回り）はりまや橋交差点での街頭宣伝。四万十市からかけつけた岡本かずや県議とともに。 

〇11 月 30 日に行われる「ビキニの海からの 

証」（劇団 thr 創）公演の稽古の様子。ビキニ 

事件を掘り起こした高知の高校生の物語。私の 

孫が舞台デビュー、私もちょい役で出演予定。 

〇パリオリンピック金メダルの桜井・清岡両選 

手の県民栄誉賞受賞での県庁でのお迎え。おめ 

でとうございます！ 

〇第 13 回種崎作品展へ。宣伝中、岡田はるか 

市議とともに。今回も素晴らしい作品ばかり 

でした♪準備などお疲れさまでした！ 

細木りょうの“まいゆう日誌” 

はみだしヴォイス 朝ドラ「虎に翼」が終了しました。憲法の前文と 9条はじめ、14条「平等権」や 13条の「幸福追求権」は大好きな条

文です。今度の選挙はまさに憲法の理念に基づく政治が行われるのか？問われています。「今度ばかりは共産党！」大きく広げて。 

※選挙の都合のため次号の細木ニュースは 11月 10日付けとなります。 

 

9 月県議会定例会 県議団の質疑答弁要旨 

〇塚地さち＜介護危機突破＞ 

問）4 月に訪問介護などの介護報酬が引き下げられた。県内

の訪問介護事業所はゼロが１町４村、1 か所のみは９以上の町

村。報酬引き下げの影響はこれから本格化する。介護危機突破

の危機感を県民と共有する取り組みを。 

知事）報酬引き下げの影響は中山間地域に大きい。全国知事

会で国に申し入れを行い、県内の事業所には加算が取れるよう

支援する。 

●はた愛＜土佐市中間処理施設問題＞ 

問）県の指導要綱にある住民合意が取れておらず、県補助金

2500 万円の支出は妥当なのか。 

知事）要綱は行政指導であり違法とまではいえない。 

 

  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

 

◆細木りょう＜プール死亡事故を受けプール

及び学校の老朽化対策＞ 

問）改修費用は国 1/3、残 

りは市町村負担で県の支援 

はゼロ。こどもの命を守る 

ため支援を。 

知事）市町村負担が大原則。財政支援の拡充

を国に提言していく。 

◇岡本かずや＜JR予土線の存続＞ 

問）大切な地元の足であり、観光資源として

も可能性ある予土線を守る決意を。 

知事）予土線は地域の宝。未来に向け愛媛県

と連携し守っていきたい。 

 

 


